



## Regierungsratsbeschluss vom 25. August 2015

Verordnung über die Meldung von gefährdenden Personen im Rahmen eines Pilotversuchs («Erweiterte Gefährderansprache»); )

---

P151187

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegte Verordnung über die Meldung von gewaltausübenden Personen im Rahmen eines Pilotversuchs («Erweiterte Gefährderansprache»).
2. Sie wird per 1. Januar 2016 wirksam.

### Begründung

Der Regierungsrat verabschiedet die Verordnung über die Meldung von gewaltausübenden Personen im Rahmen eines Pilotversuchs und beschliesst somit die Erweiterung der Gefährderansprache für ein Jahr. Die Verordnung bildet die Rechtsgrundlage für den Datenaustausch zwischen den Dienststellen (Kantonspolizei und Bewährungshilfe) auch für Fälle, in denen keine Wegweisung verfügt wurde. Gleichzeitig wird durch die Verordnung die bestehende Praxis bezüglich weggewiesener Personen an die erweiterte Praxis angepasst.

